



## Lionel SAUVÉ

[IMPRIMER](#)

**Père : SAUVÉ**

Décès le : 2003-05-24

Parution : 2003-05-28

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Fiche créée le : 2003-05-24

LIONEL SAUVÉ est décédé le 24 mai 2003, à l'âge de 69 ans. Il était le conjoint d'Estelle Bonneville et le fils de feu Ovila Sauvé et de feu Ethel Murtagh. Il laisse dans le deuil les enfants d'Estelle: Mario Duguay (Mylène Ménard), Pascale Duguay (David Carpenter) et Rose Anne Duguay (Alain Michaud) Duguay; sa petite-fille Béatrice; sa tante Mary; ses [cousins](#) et cousines, ainsi que plusieurs amis. La célébration de prières aura lieu en présence des cendres en la salle cérémoniale de la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS au 95, boul. Cité-des-Jeunes, à Hull, le vendredi 30 mai 2003 à 11h. La famille recevra les condoléances à compter de 10h30. Pour renseignements, tél.: 778-2425; [cfam@cfo.coop](mailto:cfam@cfo.coop); télécopieur: 778-2426. Des dons à la Maison Mathieu-Froment-Savoie seraient appréciés. La famille désire remercier tout le personnel de la Maison Mathieu-Froment-Savoie pour les excellents soins prodigués, ainsi que le CLSC de Hull pour leurs services professionnels. Paru le 2003/05/28 dans Le Droit BXQF4387

Passed away on May 24, 2003 at the age of 69. Beloved life companion of Estelle Bonneville and son of the late Ovila Sauve and of the late Ethel Murtagh. He will be greatly missed by the children of Estelle: Mario (Mylene Menard), Pascale (David Carpenter) and Rose Anne (Alain Michaud) Duguay as well as by his granddaughter Beatrice. Fondly remembered by his aunt Mary, his cousins and many friends. A celebration of prayers will be held on Friday, May 30, 2003 at 11 a.m. at the Chapel of LA COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS, 95 Cite des Jeunes Blvd. in Hull. The family will receive condolences at 10h30 a.m. For information tel: 778-2425; [cfam@cfo.coop](mailto:cfam@cfo.coop) Fax 778-2426. Donations to La Maison Mathieu Froment Savoie would be appreciated. The family wishes to thank everyone at La Maison Mathieu Froment Savoie for their excellent care as well as the CLSC of Hull for their professional services.